
RESOCONTO ALLEGATO ALLA DELIBERA DI C.C. N. 30 DEL 27.03.2015 

 

Sesto punto all’O.d.G.  

“O.d.G. del Consigliere Cieri sull’ex tracciato della Sangritana  

e stazione centrale” 

 

PRESIDENTE: 

Hai bisogno del fascicolo? 

 

CIERI: 

Magari… (Intervento f.m.) anche perché… la situazione si è evoluta in meglio, nel senso che 

allora l’iniziativa era nata perché evidentemente sul posto che la Società Sangritana… visto 

che… elenco sulla utilizzazione e le… sull’utilizzo dell’ex tracciato ferroviario quello per noi 

è… la porzione di territorio fondamentale, a mio parere, lo dico da tanto tempo che 

costeggia poi tutta la… rientra in città fino al… al campo sportivo, insomma è un’area… 

(Intervento f.m.) oltre alla stazione Sangritana. 

Siccome come ho detto si stanno… delle ipotesi… o comunque poco utilizzabili per lo 

sviluppo della città, io ho fatto l’O.d.G. con cui… Interrogazione in cui io chiedevo al 

Sindaco di assumere le informazioni all’interno della Regione affinché si sapesse che si 

voleva fare con questa… 

Successivamente è successo che è venuta meno la società di trasporti di… che si sono 

inglobati, che si sono fusi all’interno dell’ARTA, GTM, Sangritana e ARPA, quindi quelle 

aree erano già inutilizzate di pertinenza e solo della Sangritana sono state praticamente di 

fatto abbandonate. 

La cosa positiva Sindaco è che alcuni Comuni stanno già chiedendo all’ufficio del Demanio 

della Regione la restituzione di quelle aree, quindi questa situazione che ha determinato la 

realizzazione di una sola società per certi è favorevole nei ricorsi che voi… cioè di 

riprenderci quelle aree e utilizzarle come meglio poi noi riterremo opportuno. 

Dovresti semplicemente, io mo se vogliamo… questo O.d.G. dovreste semplicemente 

contattare l’ufficio del Demanio della Regione e chiedere la restituzione di queste aree, 

perché io so che alcuni Comuni, Cupello mi pare… 

 

PRESIDENTE: 

Credo che sia stato inserito nello Sblocca Italia la richiesta delle concessioni demaniali in 

questo tracciato. 

 

CIERI: 

Io questo non sapevo, ho visto perché c’è un amministratore di Cupello che conosco che ha 

fatto la richiesta di…  

Allora io penso che sia un’occasione imperdibile quella di riavere quel sito all’interno del 

centro abitato per poterlo poi utilizzare come meglio riteniamo, soprattutto è  un’occasione 

imperdibile quella di allargare il tracciato di questa città o comunque il tracciato di 

viabilità che va verso le… attività produttive che sono sul territorio… perché poi da lì le 

cantine, la zona industriale, quello che c’è rimasto quella è la direzione e noi potremmo 

sicuramente andare a… mette l’opzione sull’utilizzabilità di quella... 



L’O.d.G. è tendente alla richiesta di quel che sarà… sia per quanto riguarda la ferrovia sia 

per quanto riguarda l’ex tracciato. Grazie. 

 

PRESIDENTE: 

Grazie Consigliere Cieri. Non ci sono interventi, mettiamo a votazione l’O.d.G. 

Chi è favorevole alzi la mano… (Intervento f.m.) allora volendo... 

 

CIERI: 

Affinché ci si rivolga all’ufficio del Demanio della Regione Abruzzo. 

 

MARINO: 

Ok, va bene.  

 

PRESIDENTE: 

Chi è favorevole alzi la mano. All’unanimità. 

Andiamo adesso alla discussione del punto 7. 

 


